

## 「歌スポ」って？

「歌スポ」とは、歌島中学校で日々努力している各部活動にスポットライトを当てて、成果や今後の活動をお知らせする通信です。運動部公式戦や文化部発表会の後に発行する予定です。そして、頑張っている各部活動を少しでも知っていただき、部員たちを応援していただければ幸いです。

## 新体制スタート！

6月22日（月）に部活動編成が行われ、各部活動1年生が入部しました。1年生は期待いっぱいのスタートを切り、2・3年生は先輩としての自覚を持ったことでしょう。授業で学ぶこと以外にも、様々なことを学べるのが部活動です。ぜひ自分で決めた目標、各部で決めた目標を忘れずに頑張ってください。

## 【2020年度 部活動入部状況】

	部活動名	1年	2年	3年	合計	部活動名	1年	2年	3年	合計
運動部	男バスケ	8	18	6	32	野球	3	19	8	30
	女バスケ	7	10	2	19	サッカー	11	9	10	30
	バレー	29	25	19	73	陸上競技	16	7	10	33
	バドミントン	24	10	12	46	女ソフト	7	2	6	15
	卓球	—	20	22	42	男テニス	6	13	16	35
	剣道	7	10	2	19	女テニス	18	16	17	51
文化部	吹奏楽	22	20	15	57	パソコン	21	8	12	41
	文芸	3	3	2	8	茶道	7	8	7	22
	家庭科	5	0	11	16	英語	2	3	6	11
	美術	22	15	13	50	書道	5	3	1	9

## 【2020年度 部活動入部数・入部率】

入部数	1年	2年	3年	全体
運動部	136名	159名	130名	425名 (53%)
文化部	87名	60名	67名	214名 (27%)
全体	223名 (90%)	219名 (77%)	197名 (75%)	639名 (80%)

## 校内活動中の部活動の様子

新型コロナウィルスの影響により、7月までは校内での活動に制限されています。7月中旬には対外試合が解禁となる予定です。今回は1年生を迎えての各部活動の様子と、3年生引退に向けての大会・コンクールの予定をお伝えします。

### 野球部

《部活動の様子》1年生3名、2年生19名、3年生8名で活動しています。2・3年生は、休校期間中に一回り身体が大きくなり、力が増したように思います。これからさらに身体が大きく強くなるように、練習・食事・睡眠を大切にして頑張ります。1年生は3名でよく頑張っていますが、これからもっともっと部員が増えることを願っています。本当に切に願っています。お願いします。3年生の引退がかった試合が8月末から始まります。舞洲スタジアムで優勝できるように練習していきます。

《今後の活動》8月末 秋季総体（3年生最後の大会） 10月 ブロック大会（新人戦）

### サッカーチーム

《部活動の様子》元気な1年生が入部してくれ、明るく楽しく部活動が行えています。

《今後の活動》7月中旬～8月中旬 4B大会（4位以内で大阪市秋季 出場）

8月中旬～9月中旬 大阪市秋季大会

### 女子ソフトボール部

《部活動の様子》1年生8名、2年生2名、3年生6名で活動再開しました。現在、9月に行われる3年生最後の大会に向けて、練習しています。市の予選を勝ち抜き、府大会へ出場できるよう、部員一丸となって頑張っていきます。

《今後の活動》8月ブロック大会、9月市大会、10月府大会（市大会ベスト8が条件）府大会後に新人戦が予定されています。

### 男子硬式テニス部

《部活動の様子》今年度は新入生を6人加えての始動となりました。新2年生はしっかり後輩の見本となるべく頑張っています。新3年生も8月の引退試合に向けて練習を続けています。

《今後の活動》7月26日 池高カップ 8月1日～ 大阪市第1支部大会

### 女子硬式テニス部

《部活動の様子》3年生17人、2年生16人、そこに1年生19人を加え、総勢52人で活動しています。グラウンドを使える日は、簡易ネットを立て、基礎から形式練習などを行っています。使えない日は筋トレや外周など体力作りを行っています。大人数で、場所が限られていますが、工夫をしつつ元気いっぱい頑張っています！

《今後の活動》今年度はコロナ騒動のため、不確定要素は多いですが、9月頃に行われる大阪中学校秋季総体に向けて、3年生中心に頑張っていきます。

### 陸上競技部

《部活動の様子》1年生が16名入部をしてきました。とてもキツイ練習が多いですが、1年生も必死に頑張っています。

《今後の活動》7月中旬から試合が再開されます。

「大阪中学総体出場10名」を達成できるよう秋季総体に向けて頑張ります。

## バドミントン部

《部活動の様子》熱心な1年生が20名以上も入部し、活気あふれる活動をしています。昨年は男子が大阪市で優勝、その前は女子が同じく大阪市で優勝と活躍した先輩を目標に頑張っています。

《今後の活動》3年生のブロック大会が8月8と9日にあります。大阪市総合体育大会の予選が8月、本戦が9月26日にあり、ベスト8に入れば10月上旬の府大会に参加できます。1,2年生は大阪市の強化選手の選考会が9月20日にあります。

## 男子バスケットボール部

《部活動の様子》新入生8名が入部し、32名での活動となりました。休校期間が終わり、現在大好きなバスケットボールの練習に励んでいます。バスケットボールができる環境が当たり前と思わず、日々感謝の気持ちを持って、活動に励んでいきます。

《今後の活動》3年生にとっての最後の大会。9月から始まる大阪市秋季総体に向けて、毎日厳しい練習に取り組んでいます。休校期間中も大会があることを信じて、個人練習に励んできました。その成果を発揮し、最高の形で3年生を送り出したいと思います。

## 女子バスケットボール部

《部活動の様子》真面目に楽しく頑張っています。

《今後の活動》秋季総体に向けて、チーム力を上げていきます。

## バレーボール部

《部活動の様子》1~3年生まで、基本練習中心にみんながボールをたくさん触れるように心がけています。

《今後の活動》キャプテンを中心に大所帯をまとめてくれています。8月には、試合が行われることが決定しました。発表の舞台で力を出し切りたいです。

## 剣道部

《部活動の様子》新入生を迎えて、2年生3年生は先輩としての自覚を強く感じています。自分のことも後輩のことも、どちらも手を抜くことなく一生懸命活動しています。また、感染予防としてマスクは外せないので、部員一同大変な思いをしています。

《今後の活動》8月のブロック大会、9月の大阪市秋季総体、大阪府秋季総体と試合が続きますが、1日1日を悔いのない様、大切に取り組んでいきます。

## 卓球部

《部活動の様子》3年は引退試合に向けて頑張っています。2年は技術向上のために練習に取り組んでいます。

《今後の活動》9月に秋季総体は予定されていますが、ブロック大会は未定です。

## 英語部

《部活動の様子》ゆっくりのペースですが、英会話や英語の活動を行っています。今は英検の勉強もタブレットを使用して各自行ったり、Storytellingの練習をグループに分かれて行っています。Storytellingは上達すればタブレットで録画します。2・3年生が1年生に色々と教えてくれています。

《今後の活動》まだまだ新入部員募集中です。今年は郊外での英語スピーチ大会等は未定ですが、英語を楽しく自主的に学んでいける活動をしていきます。

## パソコン部

《部活動の様子》総勢43名の大所帯で、にぎやかに活動しています。プログラムやパワーポイントの作成に加えて、入力のスキルアップも目指して頑張っています。

《今後の活動》第20回の毎日パソコン入力コンクールに7名がチャレンジしています。

## 書道部

《部活動の様子》全国書画展覧会に出品する書道作品を頑張って練習しています。墨汁を使っているので、静かに集中して取り組んでいます。でも、片付けの時は和気あいあいとみんなでおしゃべりしています。

《今後の活動》去年度、全国コンクールに全員入賞したので今年も頑張ります！！3年生は、コンクール作品を出品したら引退です。

## 家庭科部

《部活動の様子》1年生が入部し、上級生も気合が入っている様子。裁縫を中心に活動しています。ヘアバンドやシュシュの作り方を上級生が教えて、丁寧に作業をしてカラフルな作品を生み出しています。次ががま口さいふ作り、Tシャツタイダイに挑戦予定です。

《今後の活動》3年生引退に向けて卒業制作、給食献立コンクール出展に向けて献立制作

## 吹奏楽部

《部活動の様子》2、3年生部員35名に加え、新しく22名の1年生が入部してくれました！57名で頑張って楽器の練習に励んでいます。楽器は初めてという1年生にも優しく教えてあげている様子です

《今後の活動》夏に向けてはソロ曲やアンサンブル曲に取り組んでいます。11月初めのオータムコンサート（3年生引退コンサート）に向けて頑張っていきます。

## 茶道部

《部活動の様子》7名の新入部員が入部しました。2・3年生が1年生にお道具の名前やお辞儀の仕方を丁寧に教えています。

《今後の活動》講師の先生に来ていただき、10月に開催される大阪市中学校総合文化祭に向けて、お点前の練習をしていく予定です。

## 文芸部

《部活動の様子》3年生の学習室で新たに1年生を3名迎え入れて、それぞれ思い思いの絵をかいて過ごしています。今年は2年生を中心に小説の取り組みなども計画中です。

《今後の活動》ポストカードに絵を描いたり、ホワイトブックを使った作品作りをしていく予定です。描いた絵は文化発表会などで発表します。小説なども発表できればと思っています。

## 美術部

《部活動の様子》たくさんの新入生を迎えて、美術室満タンで活動しています。普段は描きたい絵や創りたいものを制作しています。週に一度は、デッサンの時間をとり、合評も行っています。

《今後の活動》秋の総合文化祭、美術部展に向けて、テーマを設けて制作します。

